



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. tel

Miércoles 04.09.2019

Viaje Apostólico de Su Santidad Francisco a Mozambique, Madagascar y Mauricio (4-10 de septiembre de 2019) - Salida de Roma, Telegrama al Presidente de la República Italiana.- Telegramas a los Jefes de Estado.-Ceremonia de bienvenida en el aeropuerto de Maputo

Esta mañana comenzó el 31 ° Viaje Apostólico Internacional del Papa Francisco a Mozambique, Madagascar y Mauricio.

A las 7.00, antes de salir de la Casa Santa Marta para ir al aeropuerto, el Santo Padre encontró unas 12 personas acogidas por el Centro Astalli y la Comunidad de Sant'Egidio y procedentes de Mozambique, Madagascar y Mauricio. El grupo estuvo acompañado por el Limosnero Apostólico, Cardenal Konrad Krajewski.

A las 7.20, después de dejar el Vaticano, el Papa se trasladó en automóvil al Aeropuerto Internacional Roma-Fiumicino desde donde, poco después de las 8.00 a bordo de un Alitalia A330, partió hacia Mozambique y llegó al aeropuerto de Maputo a las 18.10.

Telegrama al Presidente de la República Italiana

Al salir del territorio italiano, el Santo Padre Francisco envió el siguiente mensaje telegráfico al Presidente de la República Italiana, Hon. Sergio Mattarella:

A SU EXCELENCIA
HON. SERGIO MATTARELLA
PRESIDENTE DE LA REPUBBLICA ITALIANA
PALAZZO DEL QUIRINALE

CUANDO ME PREPARO A EFECTUAR UN VIAJE APOSTÓLICO A MOZAMBIQUE-MADAGASCAR-MAURICIO MOVIDO POR EL VIVO DESEO DE ENCONTRAR A LOS HERMANOS EN LA FE Y LOS HABITANTES DE ESAS QUERIDAS NACIONES, ME AGRADA EXPRESARLE, SEÑOR PRESIDENTE, MI CORDIAL SALUDO ACOMPAÑADO DE ORACIONES FÉRVIDAS POR EL BIEN DEL PUEBLO ITALIANO.

FRANCISCO PP.

Durante el vuelo hacia Maputo, sobrevolando Grecia, Egipto, Sudán, Sudán del Sur, Uganda, Tanzania, Malawi y Zambia, el Santo Padre envió sendos telegramas a los respectivos jefes de Estado.

Ceremonia de bienvenida en el aeropuerto de Maputo

A su llegada al aeropuerto de Maputo, el Santo Padre fue recibido por el Presidente de la República de Mozambique, Sr. Filipe Jacinto Nyusi, y su esposa. Algunos niños con trajes típicos entregaron al Papa un ramo de flores. le.

Después de la ejecución de los himnos, los honores militares y la presentación de las delegaciones, el Santo Padre saludó a los obispos de Mozambique y a un pequeño grupo de fieles presentes. Luego, después de cruzar la Guardia de Honor, antes de dejar el aeropuerto de Maputo, el Papa se detuvo largo rato contemplando la actuación de grupos folklóricos. Inmediatamente después, el Presidente de la República acompañó al pontífice al papamóvil para su traslado a la nunciatura apostólica de Maputo donde fue saludado por un grupo de jóvenes y recibido, a la entrada de la Residencia, por el personal religioso de la representación pontificia.
